

GÉROUVILLE

La Géroublonnade prend de la bouteille

« La Géroublonnade » a acquis ses lettres de noblesse. Le pèlerinage houblonneux gaumais est devenu un passage obligé.

l'avenir.net

Toutes les photos sur : www.lavenir.net/biere-gerouvilles

• Georges VAN DEN ENDE

« En 2016, pour fêter sa 5^e édition, nous ne manquerons pas d'organiser un programme musical plus étoffé », disait à l'époque Ludo Bastlé. Le président de la Géroublonnade a tenu sa promesse. Et il a été récompensé.

C'est sous un ciel « bleu de Gaume » et un magnifique soleil de juillet mettant en valeur la beauté architecturale de Gérouville que la Fête de la bière artisanale gaumaise s'est déroulée. Parfaitement déroulée, lancée qu'elle a été sur le coup de midi par un défilé

musical de disciples de Gambrius. Une parade colorée, ouverte par les « Blaireaux » en kilts de Claude Pethe, le cornemuseux emmenant dans leur sillage des Sossons d'Orvaux, des Confrères de la Rulles, des Picards du Clan des Trolls et bien sûr le clan des Comitards organisateurs pratiquant leur propre langage comme leurs confrères Schtroumpfs. De quoi conjuguer le verbe « géroublonner » à tous les temps et les modes... Et cela sans oublier les enfants

Les racines d'un ADN gaumais goûteux et festif

Alors et jusqu'en fin de journée, le visiteur verre à la main a « géroublonné » en connaisseur appréciant d'une tonnelle à une autre grange, les blondes, brunes et ambrées élaborées dans les brasseries du Charmoy, de la Clochette, de Gengoulf, de la Gaumaise, des Millevertus, d'Orval, de Sainte-Hélène, de la Semois et de la Rulles par des brasseurs inspirés. De quoi enchanter leurs invités. Telle Mélissa de la brasserie de La Lienne (Lierneux), créatrice gambrinienne d'une belle famille de blondes,



La musique des « Blaireaux » n'a cessé d'interpréter des hymnes à l'honneur du roi Gambrinus.

brunes, ambrées et noires. Alors que le représentant de la brasserie de Sedan, entre deux dégustations de sa « Princesse », appréciait le concept gérouvillois. « Le côté aéré du circuit entre granges et tonnelles permet une meilleure rencontre entre

le visiteur, le brasseur et ses bières ». Et il s'y connaît en circuit le monsieur, habitué avec sa micro brasserie mobile, de faire déguster ses brassins de village en village. Bref, en ajoutant à ce « pèlerinage » des espaces de restauration avec la bonne

odeur de la viande grillée des prairies gaumaises, force est de constater que les Gérouvillois déclinent un concept de simplicité faisant (re)découvrir toute la dimension d'un ADN gaumais aussi goûteux que festif et intergénérationnel. ■



Mélissa Résimont de la Brasserie de Lienne Créatrice inspirée d'une blonde, d'une ambrée, d'une brune et d'une noire, Mélissa, Mélissa, la « brasseuse » de la Lienne a apprécié la qualité du concept de la « Géroublonnade ».



Les Dalton avaient-ils des clochettes ? On a bigrement envie de les comparer aux frères Dalton, Jérôme, Frédéric, Gilbert et Jacques, les confrères brasseurs d'une ambrée dénommée Clochette élaborée à Virton du côté de la rue de...la Clochette.